

## Kaltbach Besichtigung 26.03.22

---

Um 9h00 treffen 30 Naturfreunde und ein Guest beim Gemeindesaal ein. Wir fuhren mit PWs nach St.Erhard-Kaltbach. Dort angelangt wurden wir von einer Dame herzlich begrüsst.

Um 10H00 begann die Führung mit einem Film, der schon sehr informativ war. Danach begann die Besichtigung der Kalbach Höhle die rund 1 1/2 Stunden dauerte. Eigekleidet in hygienische Schutzanzüge von Kopf bis Fuss zeigte uns der Kellermeister die verschiedenen Abteile. Da Emmentaler, dort Raclette, Ziegenkäse, Rahmkäse usw. Wir waren sehr beeindruckt von der Grösse und Menge der im Keller gelagerten Produkte.

Die Führung war sehr informativ und interessant gestaltet. Die Temperatur im Keller beträgt nur 12 ½ Grad und es werden nur Käse von auserlesenen Schweizer Käseproduzenten zum reifen gelagert. Im Anschluss an die Führung dürften wir einige Sorten degustieren. Doch nicht genug, es wurde auch für Speis und Trank gesorgt.

Natürlich wie es sich in der Schweiz gehört, wurde uns Raclette à discréion von netten Damen serviert. Nach einem Kaffee stürmten die Frauen den Käseladen und deckten sich mit vorhandenen Spezialitäten ein.

Ein gelungener Anlass. Auf dem Weg nach Hause trafen sich noch einige im Golfplatz Restaurant hoch über dem Sempachersee zu Glace und einem Getränk.

Es isch schön gsi. Danke fürs mitmachen.

Annelies